INFORMACIÓN PARA LAS FAMILIAS.

Tras días de trabajo coordinado con Salud (Excmo. Ayto. de Málaga), Epidemiología (JJAA), la empresa de comedor Escolar y de informar a la Presidenta de Ampa Barraca y al Servicio de Inspección; podemos dar la siguiente información:

- Consejería de Salud y consumo, Delegación Territorial de Málaga. Desde el Laboratorio Provincial de Salud Pública, llegan los resultados de los análisis practicados en las muestras 34/LSPMA/23, 35/LSPMA/23 y 36/LSPMA/23. Todas las muestras salen NEGATIVAS en la Detección de Salmonella spp y Detección de E. coli O157:H7.
- Información del Servicio de Epidemiología DS Málaga-Guadalhorce:

Debido a los casos aparecidos de gastroenteritis en las últimas semanas se está llevando a cabo una investigación.

Aunque el agente causal no está confirmado, por la clínica y epidemiología, existe una alta sospecha que se trata de un virus con transmisión de persona a persona. Esta transmisión sí se ha podido comprobar por la evolución del brote y dado los casos secundarios ocurridos en las familias. Por lo tanto, se recomienda no se acuda al Centro con síntomas y se retorne a él tras un día sin síntomas.

Un cordial saludo, EL EQUIPO DIRECTIVO DEL CEIP GARCÍA LORCA.